

TRABAJOS DEL «LABORATORIO DE
ETNOLOGÍA Y EUSKO-FOLKLORE»

EN EL AÑO DE

1928

DURANTE este año hemos proseguido la labor iniciada en los anteriores, extendiéndola a otros aspectos de la vida rural, sobre todo a la descripción de los refugios y otras construcciones menos importantes de nuestro país.

En Prehistoria hemos realizado diversas exploraciones en Kûtzemendi (Olárizu), Albaina, sierra de Badaya, Jentil-etxêta (Motrico) y Landarbaso (San Sebastián), de algunas de las cuales damos en su lugar cuenta más detallada.

J. M. DE BARANDIARÁN.

